



Seeon · Seebruck · Truchtlaching

Pressemitteilung der Gemeinde Seeon-Seebruck

Einweihung des neuen Feuerwehrhauses in Seeon

Seebruck, den 02. Juni 2025 – Die Gemeinde Seeon-Seebruck lädt herzlich zur feierlichen Einweihung des neuen Feuerwehrhauses in Seeon ein. Am 14. Juni wird das Gebäude offiziell seiner Bestimmung übergeben – mit Segnung, Festakt und einem Tag der offenen Tür für die gesamte Bevölkerung.

„Mit dem neuen Feuerwehrhaus investieren wir in die Sicherheit unserer Bürgerinnen und Bürger“, betont Bürgermeister Martin Bartlweber. „Es ist ein bedeutender Schritt für unsere Gemeinde und Ausdruck unserer Wertschätzung für das große Engagement unserer Feuerwehrkameradinnen und -kameraden.“

Die Feierlichkeiten beginnen um 11 Uhr mit Grußworten und musikalischer Umrahmung durch die Blaskapelle Seeon. Im Anschluss haben alle Bürgerinnen und Bürger Gelegenheit, das neue Feuerwehrhaus bei einem Tag der offenen Tür zu besichtigen und sich über die Arbeit der Freiwilligen Feuerwehr zu informieren.

Das neue Feuerwehrhaus ist eine moderne und funktionale Unterkunft für die Freiwillige Feuerwehr Seeon. In dem zweigeschossigen Gebäude befinden sich im Erdgeschoss die Funktions- und Umkleieräume und im Obergeschoss ein Schulungs- und Jugendraum sowie eine Küche. Über der Fahrzeughalle mit moderner Schlauchwaschanlage für alle drei Gemeindefeuerwehren befindet sich eine Lagerempore. Zudem wurde bei der Planung darauf geachtet, den steigenden Anforderungen im Bereich des Brandschutzes gerecht zu werden.

„Mein besonderer Dank gilt allen beteiligten Firmen und den Verwaltungsmitarbeitern für die professionelle Umsetzung sowie den aktiven Feuerwehrkameradinnen und -kameraden für die enge und konstruktive Zusammenarbeit während der gesamten Bauphase. Besonders erfreulich ist, dass der Bau reibungslos verlief und somit im geplanten Zeit- und Kostenrahmen abgeschlossen werden konnte.“

Pünktlich zum 150-jährigen Jubiläum hat die Feuerwehr Seeon nun ihr neues Domizil bezogen. So kann die Festwoche gebührend gefeiert werden.

„Die Feuerwehr Seeon hat wirklich ein tolles Programm auf die Beine gestellt. Da passt die Einweihung des neuen Feuerwehrhauses wunderbar rein“, freut sich das Gemeindeoberhaupt. „Hiermit möchte ich auch noch einmal alle einladen, vorbeizukommen und am Festprogramm zum 150jährigen Bestehen der Feuerwehr Seeon teilzunehmen. Es ist wirklich für jeden etwas geboten.“

Wir freuen uns, wenn Sie an der Einweihung des Feuerwehrhauses teilnehmen und darüber berichten.



Seeon · Seebruck · Truchtlaching

Pressemitteilung der Gemeinde Seeon-Seebruck

Einweihung Feuerwehrhaus mit Tag der offenen Tür

Datum: 14. Juni 2025

Ort: Feuerwehrhaus in Seeon

Beginn: 11:00 Uhr

Programm:

- Begrüßung Bürgermeister Martin Bartlweber
- Ansprache stellv. Landrat Andreas Danzer
- Ansprache Kreisbrandrat Christof Grundner
- Ansprache Architekt Peter Behringer
- Ansprache 1. Kommandant Stefan Anderl
- Segnung durch Pfarrer Albert Lang

Ab 13 Uhr Tag der offenen Tür mit regelmäßigen Führungen durch das neue Feuerwehrhaus, Hüpfburg und Kinderprogramm. Musikalische Unterhaltung mit *Chiemgau 7*.

Die Einweihung des neuen Feuerwehrhauses findet im Rahmen der Festwoche zum 150-jährigen Bestehen der FFW Seeon statt.

Pressekontakt der Gemeinde Seeon-Seebruck

Julia Eich

presse@seeon-seebruck.de

Tel.: +49 (0)8667 8885 – 22